

Euskirchener

Ehrung für Eifeler Sommelier

WEINKENNER Steven Rößler-McAulay in den „Schlemmer Atlas“ aufgenommen

Blankenheim-Alendorf. Steven Rößler-McAulay aus Alendorf kann sich freuen. Der IHK-geprüfte, freiberufliche Sommelier aus Alendorf ist im „Schlemmer Atlas 2016“ als einer der Top-50-Sommeliers ausgezeichnet worden. „Ich freue mich riesig über die Anerkennung. Das zeigt, dass auch in unserer Region gute Arbeit bundesweit anerkannt wird“, so Rößler-McAulay.



Steven Rößler-McAulay

Der gebürtige Schotte war vom veranstaltenden Busche-Verlag Anfang Mai zur Auszeichnung auf der „Diamonds Night“ für die aus Sicht des Gourmet-

Führers aktuell 50 besten deutschen Weinverkoster eingeladen worden. Im Hotel Palace in Berlin erhielt er eine entsprechende Urkunde. (sli)

FREILICHTMUSEUM

Windmühle soll wieder laufen

Mechernich-Kommern. Am jährlich



Anton Berkel (bei der Tombol

We

SPORTWO

VON TIM NOLDE

Euskirchen-Wif woche des SC mer wieder au Schirmherren. gabe, die am um 18.30 Uhr keine Ausnah cker von Brin Aufgabe in di Brings wird b anstaltung „G Kinder“ zur E und auch seine Zwei, drei Lie

Kölner Stadt-Anzeiger 13.05.16

EUSKIRCHEN

Tribute for a Sommelier from the Eifel

***Wine Gourmet** Steven Rößler-McAulay is admitted to the "Gourmet Atlas*

Blankenheim-Alendorf. Steven Rößler-McAulay from Alendorf has reason to be pleased. The Chamber of Commerce Certified, Freelance Sommelier from Alendorf is officially included as one of the Top 50 German Sommeliers in the "Gourmet Atlas 2016". "I'm very pleased with this Award. It shows that in our region, good work can also be recognised nationwide", said Rößler-McAulay.

The Scotsman and the selected 50 best wine tasters in Germany were invited by the Busche Verlag to a special presentation at the beginning of May during the "Diamond Nights" Evening. He received a Certificate at the Hotel Palace in Berlin.